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第４回真室川町庁舎建設委員会【会議録要旨】 

日 時：平成 31年 1月 21日（月）18時 30～20時 

場 所：役場 3階会議室 

【会議次第】 

１．開  会 

２．委員長あいさつ 

３．報  告 

  （1）新庁舎建設工事実施設計業務等経過について 

（2）新庁舎実施設計の概要について 

  （3）新庁舎建設工事の発注方式について 

  （4）今後のスケジュール 

  （5）その他 

４．閉  会 

 

【委員の出席状況】 

 沓澤康平委員長、池田廣一副委員長、外山正利委員、井上夏来委員、笹原透委員、 

 佐藤保委員、庄司一夫委員、柴田悟委員（欠席：大友又冶委員） 

【事務局等の出席状況】 

  佐藤和弥総務課長、佐藤佐幸総務課主幹、阿部健一総務課長補佐、佐藤新一主任、 

  ㈱羽田設計事務所 

 

【傍聴人数】 

 ３名 

 

【会議内容】 

 １．事務局（課長補佐）の進行で開会 

 

 ２．委員長あいさつ 

   実施設計がほぼ完成となってきた。本日は皆さんより貴重な意見をいただき、 

  有意義な会議としたい。 

  

 ３．報告 

(1) 新庁舎建設工事実施設計業務等経過ついて 

    資料に沿って事務局より報告。 

 （質 疑）無し 

 

 (2) 新庁舎建設工事実施設計の概要について 

   資料に沿って事務局より報告。 
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（質疑・応答） 

 （委 員）議会中継システムは具体的に各階で見られるようになるのか。 

 （事務局）庁舎各階へ設置する予定のモニターとインターネットで見ることができ 

     ようになる予定である。リアルタイム配信と録画・編集後配信等の運用方 

     法は、試行を含め、議会と調整が必要になる。 

 （委 員）傍聴のため来庁しなくても、議会中継が見ることができることにより、 

     住民サービスが向上するものだと思うが、役場内のモニターはいつでも見 

     ることができる状況にあるということか。 

 （事務局）モニターは１階の会計待合の他、各階執務室に設置し、中継映像を配信 

     できる設備となる。来庁者には会計待合のモニターをご覧いただく予定。 

 （委 員）庁舎内で見られるのは良いが、病院内や遠距離の地区の方が最寄の各出 

     張所等では見ることができるようになるのか。検討状況は。 

 （事務局）庁舎以外の施設では、インターネット中継で見ていただくことが想定さ 

     れる。 

 （委 員）他町村の中継システムの議会で視察を行った際、出張所等へモニターを 

     設置している自治体もあるようだ。 

 （事務局）出張所等にはインターネット環境が整備されており、パソコン等を用意 

     すれば、見ることができる環境となる。ただし、実際、住民の方が出張所 

     等へ足を運び、見るかどうか等のニーズを把握し、調整する必要がある。 

 （委 員）病院での中継視聴はどうか。 

 （事務局）現段階では想定していない。患者の皆様が見るのか、病院として中継視 

     聴が必要かを検討すべきと思う。 

 （委 員）この議会中継システムは、議会用のものだけか。開放利用のイベント等 

     の配信は可能か。 

 （事務局）現時点では、議会中継のみを想定している。音響設備はイベントで利用 

     できるようになる。 

 （委 員）庁舎が供用開始になった時から中継されるものか。 

 （事務局）システム・機器等は整備するが、運用に関しては、試行を含め、議会と 

     調整を行った上で、運用開始となる。 

 （委 員）インターネット中継は高額なのか。 

 （事務局）単純なインターネット配信であれば、簡易なカメラでも可能だが、録画・ 

     編集やテロップを入れるシステム等が高額。 

 （委 員）エネルギー棟の近隣住宅への配慮については理解できる。 

      東側の近接住宅等に対する音や光、煙等の配慮は大丈夫か。 

 （事務局）エネルギー棟のベルトコンベアー等の音に配慮し、配置を変えた。 

      東側の民地との境界に一部塀を設ける検討を行っているが、防音や遮蔽 

      を目的とするものではない。 

  

 



3 
 

 （委 員）屋上の雪庇や雪対策はどのようにするか。 

 （㈱羽田設計事務所） 

  陸屋根にパラペットを設置し、その内側２ｍから３ｍ範囲にボイラー熱 

 を利用した消雪用配管を設置する設計となっている。 

      消雪部分の内側は積雪２ｍまで大丈夫な構造設計だが、それ以上の積雪 

     となる場合は、クレーン等で自走式除雪機を屋上に上げ、排雪することを 

     想定し、除雪機の荷重に対し十分な設計となっている。 

 （委 員）除雪機械による作業で、雨漏り等の対策は大丈夫か。 

 （㈱羽田設計事務所） 

 直接、除雪機が防水面を傷つけないよう防水加工の上をコンクリートで 

保護することにより、雨漏りは心配ない。 

 

 (3) 新庁舎建設工事の発注方式について 

資料に沿って事務局より報告。 

 （質 疑） 

  （委 員）引越しはどの程度の日数になるか。 

  （事務局）現庁舎の書類や機器の洗出しをしないと明確には判明しない。 

      窓口業務を円滑に移行できるスケジュールを計画する必要がある。 

      11月末に完成し、各種の検査等を受けてから、引っ越しとなる。 

  （委 員）工期の遅れは想定されるか。 

  （㈱羽田設計事務所） 

   懸念があるとすれば、鉄骨需要がひっ迫していること。鉄工メーカー

等へ情報提供させていただき、工期に間に合うよう調整している。 

（事務局）県内他町村でも庁舎建設工事計画はあるが、最上管内では当町のみ 

    であり、発注方式の工夫によって、最上管内の事業者による予定工期 

    内施工は可能と想定している。 

     異業種ＪＶは、どのような企業の組み方をするかが、重要になると 

    考えられる。 

 

（4）今後のスケジュール 

  資料に沿って事務局より説明。 

   （質 疑）無し 

 

（5）その他 

   無し 

４．閉  会                            

以 上 

 

 



4 
 

 

 

     議事進行状況 

 

 
 

 

 

 

 


